

Pueblos Olvidados reivindica los derechos de las pedanías

G.G. / Briviesca

La asociación Pueblos Olvidados, formada por las localidades de Quintanilla Cabe Rojas, Quintanarria y Quintanilla Río Fresno, se presentó en la provincia en un acto organizado en la capital burebana.

Este colectivo, presidido por Ismael Alonso, tiene como objetivo el agrupar bajo un mismo proyecto reivindicativo a las entidades locales menores burgalesas.

Sin color político pretenden contar con voz propia independiente de los ayuntamientos mayores de los que dependen para solventar los problemas de cada localidad al entender que son habitualmente obviadas. Así, en sus primeros pasos se han elevado peticiones di-

versas al Ministerio de Fomento, Junta de Castilla y León, Diputación Provincial, Subdelegación del Gobierno y ayuntamientos cabecera en La Bureba y Oca-Tirón.

Desde su puesta en marcha se asegura que decenas de pequeños pueblos han solicitado información y alrededor de una decena están tramitando su incorporación. Uno de sus objetivos es dar a conocer la situación real de los núcleos menores. Por ello, se plantea mostrar imágenes para concienciar del problema a la ciudadanía como respaldo al resto de las reivindicaciones.

Actualmente, en la provincia burgalesa más de sesenta núcleos están calificados como deshabita-



Los alcaldes fundadores de Pueblos Olvidados presentaron el colectivo en Briviesca. F.G.G.

dos y otros incluso han desaparecido como asentamientos de población. Pese a que en los últimos años algunas localidades se han estancado en su pérdida poblacional o han experimentado un leve

crecimiento este tiene más carácter puntual que estable. Uno de los 'caballos de batalla' con los que las pedanías se enfrentan es la delicada cuestión de la financiación al estar supeditadas a un Ayunta-

miento mayor. Esto hace que dependan de ese consistorio tanto a la hora de acudir a líneas de ayudas como a la percepción de una cuantía económica de sus ingresos cedidos.